

- 18— BUREAU DES COMMISSAIRES.—Pour acheter un terrain de la "Colonial Real Estate Co." (23 septembre).
- 19— BUREAU DES COMMISSAIRES.—Pour voter une somme de \$9,500 pour le département des Incendies. (23 septembre).
- 20— BUREAU DES COMMISSAIRES.—Pour permettre à M. Rodrigue d'ériger une marquise. (23 septembre).
- 21— BUREAU DES COMMISSAIRES.—Pour permettre à M. Joseph Beaulieu de construire une écurie. (23 septembre).
- 22— BUREAU DES COMMISSAIRES.—Pour permettre à M. J. Brien d'établir un garage. (23 Sept.)
- 23— BUREAU DES COMMISSAIRES.—Pour permettre à M. O. Caron d'établir une forge. (23 Sept.)
- 24— BUREAU DES COMMISSAIRES.—Pour permettre à M. E. Benoit de vendre du fourage. (23 septembre).
- 25— BUREAU DES COMMISSAIRES.—Concernant l'établissement d'un boulevard sur les berges de l'aqueduc. (23 septembre).
- 26— BUREAU DES COMMISSAIRES.—Pour voter une somme de \$24,169.26 à la "Harris Construction Company." (1er Octobre.)
- 27— BUREAU DES COMMISSAIRES.—Concernant certaines inscriptions sur les voitures appartenant à la Cité. (1er Octobre.)

MOTIONS

- 28— CLEMENT.—Pour reconsidérer résolution "re" dénommement des rues St-Denis et Fénélon. (5 juin).**
- 29— WARD.—"Re" changement de nom de la rue Sheridan (14 août).
- 30— BASTIEN.—"Re" permis de construction quartier Ahuntsic. (14 août.)
- 31— LAPOINTE, L. A.—Pour amender certaines dispositions de la Charte "re" emprunts. (14 août.)
- 32— ROBINSON.—Pour amender le règlement No. 414 "re" circulation. (19 août).
- 33— BLUMENTHAL.—"Re" salaires des employés du département de la Police. (9 septembre).
- 34— BLUMENTHAL.—"Re" salaires des employés du département des Incendies. (9 septembre).
- 35— MARTIN.—Pour un referendum "re" Bureau de Contrôle. (16 septembre).
- 36— MARTIN.—Pour agrandir le parc LaFontaine. (16 sep.)
- 37— L. A. LAPOINTE.—Au sujet de l'interprétation du contrat entre la Cité et la Cie Canadienne d'Autobus. (16 septembre).
- 38— POISSANT.—Pour acheter l'Ecole Normale. (16 sept.)
- 39— MORIN.—Pour un amendement "re" pavages. (1er Octobre.)

REGLEMENTS.

- 40— 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No. 376 "re" Cie du chemin de fer de Montréal et des Comtés du Sud. (27 mai). (Lapointe, L. A.) (imprimé).

- 18— BOARD OF COMMISSIONERS.—To purchase a piece of land from the Colonial Real Estate Co. (23rd September.)
- 19— BOARD OF COMMISSIONERS.—To vote \$9,500 for the Fire Department. (23rd Sept.)
- 20— BOARD OF COMMISSIONERS.—To allow Mr. M. Rodrigue to erect a marquise. (23rd Sept.)
- 21— BOARD OF COMMISSIONERS.—To allow Mr. Joseph Beaulieu to erect a stable. (23rd Sept.)
- 22— BOARD OF COMMISSIONERS.—To allow Mr. J. Brien to erect a garage. (23rd Sept.)
- 23— BOARD OF COMMISSIONERS.—To allow Mr. O. Caron to erect a forge. (23rd Sept.)
- 24— BOARD OF COMMISSIONERS.—To allow Mr. E. Benoit to sell forage. (23rd Sept.)
- 25— BOARD OF COMMISSIONERS.—Concerning the establishment of a boulevard on the banks of the Aqueduct. (23rd Sept.)
- 26— BOARD OF COMMISSIONERS.—To vote a sum of \$24,169.26 to the Harris Construction Co.
- 27— BOARD OF COMMISSIONERS.—Concerning certain inscriptions on vehicles belonging to the City. (1st October.)

MOTIONS

- 28— CLEMENT.—To reconsider resolution "re" naming of St. Denis and Fénélon Sts. (5th June).**
- 29— WARD.—"Re" change of name of Sheridan Avenue. (14th August.)
- 30— BASTIEN.—"Re" building permits in Ahuntsic Ward. (14th August.)
- 31— LAPOINTE, L. A.—To amend certain articles of the Charter "re" borrowing power. (14th August.)
- 32— ROBINSON.—To amend by-law No. 414 "re" traffic. (19th August.)
- 33— BLUMENTHAL.—"Re" wages of employees of Police Department. (9th September.)
- 34— BLUMENTHAL.—"Re" wages of employees of Fire Department. (9th September.)
- 35— MARTIN.—For a referendum "re" Board of Control. (16th Sept.)
- 36— MARTIN.—To enlarge Park Lafontaine. (16th Sept.)
- 37— L. A. LAPOINTE.—Anent interpretation of contract between City and Canadian Autobus Co., (16th September).
- 38— POISSANT.—To purchase the Normal School. (16th September.)
- 39— MORIN.—For an amendment "re" pavements. (1st October.)

BY-LAWS

- 40— 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 376 "re" Montreal and Southern Counties Ry. Co. (27th May). (Lapointe, L. A.) (Printed).